

Zwei Landeskronen für FHSg

Birgit Jerschabek-Keipke und Horst Mittag über zehn Kilometer unschlagbar.

Laufsport – Der 10. Bützower Citylauf bescherte dem Veranstalter mit über 300 Teilnehmern bei idealen Witterungsbedingungen eine Rekordbeteiligung. Eingebunden in die Bützower Gänsemarkttag wurden die Landesmeisterschaften über 10 Kilometer bei den Frauen und Männern ausgetragen.

Im Frauenwettbewerb belegte Birgit Jerschabek-Keipke von der Fachhochschul-Sportgemeinschaft Stralsund in 43:18 min in der Gesamtwertung den fünften Platz, in der W 40 gewann sie mit deutlichem Vorsprung vor Jana Bahlo (Laufteam Rügen) und Ramona Rudolph. In der W 30 erreichte Katrin Glander aus Stralsund in gelaufenen 53:51 min den dritten Platz.

Bei den Männern finishte Arnd Lander in 38:37 min als 14. der Gesamtwertung und Dritter in der M 50. Birger Tornow lief zwei Sekunden später ins Ziel, seine Zeit wurde mit dem Vize-Landesmeister in der M 45 belohnt. Jens-Uwe Glander hatte Pech, als Gesamt-15.



Enkel und Opa: Eric Bettzieche und Dietrich Mattke beim Warmlaufen.

Foto: uy

und 5. in der M 40 verpasste er die Medaillentränge nur knapp. Toni Röwer zeigte sich in der M 20 formverbessert, seine Zeit von 39:31 min reichte für den dritten Platz.

Wie erwartet, gewann Horst Sonntag die M 60 deutlich vor Reiner Gräfe und Herbert Krenzlin.

Edgar Raschauer holte in der M 75 Silber und komplettierte den Medaillenregen für die FHSg-Läufer. Für weitere gute Leistungen sorgten Christian Ramlow als Fünfter in der M 35, Richard Kinder als 6., Roy Keipke als 8. und Jörg Opretzka als 9. in der M 45 sowie Dietrich Mattke als Vierter und Werner Freiberg als 7. in der M 70. Eric Bettzieche lief außerhalb der Wertung für die Landesmeisterschaft in der männlichen Jugend a 18/19 auf den dritten Platz.

Im Zwei-Kilometer-Lauf gewann Cindy Keipke in hervorragenden 7:16 Minuten bei den Mädchen und Frauen, Thomas Töpfer siegte in der M 45 bei den ausgetragenen fünf Kilometern und wurde Neunter im Gesamtstarterfeld.

Am Wochenende findet auf Usedom der Halb- und Marathon mit starker Stralsunder Beteiligung statt. uy

Quelle: Ostsee-Zeitung Ausgabe Stralsund vom 30.08.2011